Warnhinweis

Es sind Sachverhalte bekannt geworden, in denen unbekannte Täter Personen telefonisch kontaktieren und sich als Mitarbeiter der Staatsanwaltschaft Regensburg - insbesondere als Oberstaatsanwalt Rauscher - ausgeben. Den Opfern wird mitgeteilt, dass ihnen ein gewisser Schadensersatzbetrag zustünde. Zum Erlangen dieses Betrags müssten sie jedoch vorab eine gewisse Geldsumme überweisen. Auch das Vorliegen von angeblichen Rechtsanwaltsschreiben wird den Opfer genannt.

Es wird darauf hingewiesen, dass die Staatsanwaltschaft Regensburg keinerlei solche Anrufe tätigt. Es wird um besondere Vorsicht gebeten.

Falls Sie derartige Anrufe erhalten, ist anzuraten, die zuständigen örtlichen Polizeidienststellen zu informieren.